



# 荷馬車

金子みすゞ

お馬は  
自分の影んほの、  
をかしなお耳が踏みたくて、  
下見ていそいで歩きます。

馬車屋は  
空っぽの馬車の上、  
おほきなお煙管横つちよで、  
のどかにお空をみておます。

空には  
雲がかがやいて、  
昨夜の火事はうそのやう。  
町にも春がちき來ます。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

## 表紙の説明

湯本温泉納涼盆踊り大会

## 夏を惜しむ盆踊り

8月11日(月)、湯本温泉旅館街を会場に、湯本温泉納涼盆踊り大会が開催されました。49回目を迎えた同大会には、今年も市内各企業・団体から約700人が参加。揃いの衣装や浴衣、法被を着るなど、工夫を凝らした格好で、「湯本温泉音頭」「いい湯だな」などを踊り、過ぎ行く夏を惜しみました。盆踊りの後、来場者は特設ステージにおいて行われたライブ演奏で盛り上がっていました。



▲湯本温泉で合宿中の日本文理大ラグビー部も飛び入り参加

## 長門市の DATA

(平成26年8月1日)

人口	36,991人	(-11)
男	17,083人	(-15)
女	19,908人	(+4)
世帯数	16,311世帯	(+16)
( )内は先月比		
(7月分) 出生	11人	死亡 52人
転入	89人	転出 59人

## 編集後記

冷夏ですね。しかし、甲子園では熱い戦いが繰り広げられました。山口県代表の岩国高校は残念でしたが、心一つに全力を尽くす球児から目を離すことができませんでした▼「人との和」を大切にして伝統芸能を守り、伝えていく江良区の須子さん。地域の人が心一つにして楽踊「月の前の伶楽」を支える姿に、奉納を続ける魅力、素晴らしいさを教わりました▼ここ長門市は今、私たち市民が心一つにしてまちを盛り上げていかなければならないときを向かえています▼「チームながと」の一員として自分にできる「何か」を考え、長門市を一緒に盛り上げていきたいと思います。(あ)